

140 Jahre MGV Eintracht Thurn

Kirchenzug, Festgottesdienst und Ehrungsveranstaltung am Sonntag, 20.05.2018

Der Auftakt für unser 140jähriges Vereinsjubiläum fand am Sonntag, 20.05.2018 statt. Um 8.30 Uhr versammelten wir uns am Festplatz zum gemeinsamen Kirchenzug mit dem Musikverein Heroldsbach. Pfarrer Klaus Weigand zelebrierte den Festgottesdienst, welcher vom Musikverein Heroldsbach unter der Leitung von Bernhard Schleicher und von der Eintracht mit den Liedern „O Herr, Welch ein Morgen“, „Vineta“, „Sancta Maria“ „Festhymnus – Freudenklänge, Festgesänge“ umrahmt wurde. Nach dem Gottesdienst ging es unter Marschklängen zur Terrasse, wo sich ein festlicher Frühschoppen anschließend sollte. 1. Vorstand Stephan Buchner begrüßte unter den vielen Gästen u.a. den Schirmherrn Graf Hannfried von Bentzel, 1. Bürgermeister Edgar Büttner und die Vorsitzende der Sängergruppe Forchheim-West Claudia Fabry. Nach den kurzen Begrüßungsreden vom Schirmherrn und 1. Bürgermeister war unser Patenverein „Cäcilia“ Heroldsbach an der Reihe. Unter der Leitung von Raimund Schmitt hatten sie die Lieder „Frühlingsjubiläum“, „Ein Musikant wollt fröhlich sein“, „Blühende Welt“ und „Wir kamen einst von Piemont“ für uns dabei und trugen diese in gewohnt souveräner Manier vor. 1. Vorstand Franz-Josef Frank überbrachte die Glückwünsche der Cäcilia und überreichte Eintracht-Vorstand Stephan Buchner als Geschenk eine Liederspende. Im Anschluss daran wurden federführend durch 2. Vorstand Andreas Freund die Ehrungen vorgenommen. Zunächst erfolgten die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft und die Neuernennung von Ehrenmitgliedern.

Dauth Hans-Jürgen	Ehrenmitglied	Kraus Reinfried	40 Jahre Verein
Gößwein Lothar	Ehrenmitglied	Marchl Karl-Johann	40 Jahre Verein
Gügel Albin	Ehrenmitglied	Meindl Oswald	40 Jahre Verein
Weber Wolfgang	Ehrenmitglied	Weitzenfelder Erhard	40 Jahre Verein
Wiemann Alfons	Ehrenmitglied	Freund Josef	50 Jahre Verein
Benkert Paul	50 Jahre Verein und Ehrenmitglied	Seubert Reinhold	50 Jahre Verein
Fechner Günter	50 Jahre Verein und Ehrenmitglied	Lang Ludwig	60 Jahre Verein
Kraus Roland	25 Jahre Verein	Lang Richard	70 Jahre Verein
Mönius Sebastian	25 Jahre Verein	Neubauer Heinrich	70 Jahre Verein
Von Bentzel Stephan	25 Jahre Verein	Von Bentzel Hannfried Graf	70 Jahre Verein
Weitzenfelder Georg	25 Jahre Verein	Weitzenfelder Fritz	70 Jahre Verein

Christ Walter	25 Jahre Sänger
Glassl Anton	25 Jahre Sänger
Meindl Wilfried	40 Jahre Verein und Sänger
Böhm Bernhard	65 Jahre Sänger
Brunner Hans	70 Jahre Verein und Sänger

Die Ehrungen für die aktiven Sänger wurden von der Vorsitzenden der Sängergruppe Forchheim-West, Claudia Fabry, durchgeführt. In Ihrer Festansprache ging sie sehr detailliert auch auf das Singen im Allgemeinen ein. Danach wurden die Sänger für Ihr langjähriges aktives Singen geehrt. Besonders bemerkenswert war sicherlich die Ehrung für Hans Brunner, der bereits 70 Jahre ununterbrochen bei der Eintracht singt. Eine stolze Zahl!

Im Anschluss an die Ehrungen nahm dann unser Patenverein „Erholung“ Heroldsbach Aufstellung um unter der Leitung von Dr. Christof Meier die Lieder – „Sonntag ist's“, „Mägdlein, hab acht“ und „Timokwein“ vorzutragen. Kräftiger Applaus bescheinigte unseren Sangesfreunden einen guten Auftritt. 1. Vorstand Wolfgang Eisen ließ unsere Jubelchor hochleben und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und Freundschaft mit einer Geldspende.

Eintracht-Vorstand Stephan Buchner bedankte sich bei allen Mitwirkenden für den schönen Festfrühschoppen und bei den Dirigenten und Claudia Fabry mit einem kleinen Weinpräsent. Mit Weißwürsten und Fassbier und beschwingter Blasmusik durch den Musikverein Heroldsbach ging dann allmählich der festliche Frühschoppen zu Ende.

Stephan Buchner, 1. Vorstand